



**NEW BRUNSWICK  
REGULATION 84-225**

**under the**

**MOTOR VEHICLE ACT  
(O.C. 84-781)**

*Filed September 14, 1984*

Under section 200.1 of the *Motor Vehicle Act*, the Lieutenant-Governor in Council makes the following Regulation:

- 1** This Regulation may be cited as the *Motorcades Exemption Regulation - Motor Vehicle Act*.
- 2** Drivers and passengers in motor vehicles in a motorcade organized by the Provincial or Federal Government or by the Provincial and Federal Governments are exempt from the provisions of section 200.1 of the *Motor Vehicle Act*.

**N.B.** This Regulation is consolidated to November 1, 1984.

**RÈGLEMENT DU  
NOUVEAU-BRUNSWICK 84-225**

**pris en vertu de la**

**LOI SUR LES VÉHICULES À MOTEUR  
(D.C. 84-781)**

*Déposé le 14 septembre 1984*

En vertu de l'article 200.1 de la *Loi sur les véhicules à moteur*, le lieutenant-gouverneur en conseil établit le règlement suivant :

- 1** Le présent règlement peut être cité sous le titre : *Règlement sur les dispenses relatives aux cortèges motorisés - Loi sur les véhicules à moteur*.
- 2** Les conducteurs et passagers de véhicules à moteur engagés dans un cortège motorisé organisé par le gouvernement provincial ou fédéral ou les gouvernements provincial et fédéral sont dispensés de l'application des dispositions de l'article 200.1 de la *Loi sur les véhicules à moteur*.

**N.B.** Le présent règlement est refondu au 1<sup>er</sup> novembre 1984.